

## Details jetzt online: Schlachtfest 2012

**Vormerken: 1. Höpfemer Brühgelderennen | Dorfrocker | Justice**

16.07.2012 23:02 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Auch im Jahr 2012 geht die FGH70 Höpfemer Schnapsbrenner mit Ihrem Schlachtfest wieder in eine neue Runde. Die Heavy-Metal-Band „Justice“ lädt Fans des Hardrocks aus nah- und fern am Freitag den 17.08.2012 ab 21 Uhr ins Festzelt ein. Bereits im Jahr 2010 trat die Band in Höpfingen beim Schlachtfest auf, und sorgte mit ihrem Mix aus Heavy-Metal und Hardrock für gute Stimmung im Zelt.

Am Samstag steht alles unter dem Motto „Bayrischer Abend“. Wie in jedem Jahr öffnet die Schlachtküche bereits um 16.00 Uhr und bietet verschiedene Schmankerl, wie z.B. frisch gegrillte Haxen, Schlachtspezialitäten oder Rollbraten. Am Abend folgt ein besonderes Highlight für alle Freunde von Hüttengaudi, Après Ski, Dirndl und Lederhos'n: Ab 20.00 Uhr bebt das Zelt, wenn die Brüder Tobias, Markus und Phillip alias „die Dorfrocker“ die Bühne stürmen. Die ersten drei Alben „Party, Mädels... geile Zeit!“, „Jetzt geht's richtig ab“ und „Remmi Demmi“ lieferten Hits wie „Und ab geht die Lutzzzi“, „Mir san mir“ und schließlich den Chart-Breaker „Vogelbeerbaum“, mit dem die Dorfrocker Anfang des letzten Jahres einen Überraschungshammer landeten. Die Jungs gastierten bereits im letzten Jahr bei den Schnapsbrennern und verbreiteten mit ihren Hits eine zünftige Oktoberfeststimmung bei allen Besuchern.

Der neu gestaltete Festsonntag, fängt zunächst mit dem traditionellen Mittagessen ab 11.00 Uhr an, bei dem die Schnapsbrenner alle Register der Schlachtküche ziehen und ihre Gäste zum Essen einladen. Traditionell gibt es zu jedem Essen ein Gratis-Los, mit dem man bei der Verlosung am Abend attraktive Preise gewinnen kann.

Ab 15.00 Uhr findet eine Premiere statt: Das „1. Höpfemer Brühgelderennen“ an der Rennstrecke Friedenstrasse. Die Idee hierzu entstand beim Seinerzeitfest im letzten Jahr, als ein paar Elferräte die

Brühgelde nach dem Schlachten kurzerhand in eine „Renngelde“ verwandelt und die Hauptstraße hinab führen. In Anlehnung an ein klassisches Seifenkistenrennen gehen am Sonntag in Höpfingen die Brühgelden an den Start. Für einen geordneten Rennablauf wurde bereits vor vielen Wochen ein spezielles Renn-Reglement mit einer offiziellen Einladung an befreundete Vereine versendet. Auf die Zuschauer wartet also ein ganz besonderes Highlight und sicherlich ein Riesenspaß. Selbstverständlich ist für die Sicherheit der Fahrer bestens gesorgt.

Den Sonntagabend gestaltet ab ca. 19:00 Uhr die Höpfinger Trachtenkapelle.

Ausklang des diesjährigen Schlachtfestes ist das Mittagessen am Montag ab 11.00 Uhr im Festzelt, bei dem nochmal alle Freunde von Schlachtplatte & Co voll auf Ihre Kosten kommen können. Natürlich sind hierzu neben der Bevölkerung vor allem wieder alle Firmen und Betriebe aus den Nachbarorten ganz herzlich eingeladen.

Mehr Infos zum [Schlachtfest](#) gibt es natürlich hier auf unserer Website! [Auf unseren Seiten zum Schlachtfest](#) erfahrt ihr nicht nur das [Programm](#), sondern auch weitere Informationen zu den Gruppen, dem Brühgelderennen sowie zum Kartenvorverkauf für den Samstagabend.

**Einen Kommentar schreiben**